



納涼祭

1月10日～12日



# 野沢通信

## 一晩人気



1月10日～12日の日程で夏にお馴染みの「納涼祭」を行いました。午前は「すいか割り」。「夏と言えばすいか割り！」と思いまして企画したのですか（ただし、本物のすいかではありませんでしたが・・・）目隠しをして周りの方の声に誘導されながらあっちでもない、こっちでもない・・・意外だった（失礼！）のは、皆さん割としっかりとすいかまでたどり着いた方が多かったこと。良い意味で計算外でした。午後はこれまた恒例の出店。射的やヨーヨー釣り、金魚くいなどご自身が小さかった頃や、お子さんをお祭りに連れて行った時に体験されたであろうゲームで楽しんで頂きました。

今回はご利用者ご家族も一部お手伝いに来て下さいました。改めてこの場を借りて御礼申し上げます。

ホームページを開設してあります  
<http://nozawa-foryou.or.jp>  
QRコードで  
お読みください



# 敬老祭のお知らせ

来る9月11日～17日の日程で敬老祭を開催致します。

1年に1度、皆様に改めて敬意を表し様々な企画で楽しんで頂くテイホーム野沢恒例の行事です。

今回はコンサートやバンド演奏に加えて職員による出しものも予定しております。

詳細は後日お知らせする予定ですが、毎日違うイベントを開催していきますので通常のご利用日以外での臨時のご利用もぜひお待ちしています。

## コラム：ねづっちの「左利きですが、何か？」

8月になると実家に帰省する方も多いと思います。

自分自身の実家は都内や近郊でも、ご両親の実家が遠方にあったりで行かれる方もいるのではないでしょうか。

私はというと、厳密に言えば

父方の祖父→八王子市 父方の祖母→保谷市（現・西東京市）

母方の祖父→文京区 母方の祖母→中野区

と、親戚もみんな見事に東京生まれ。

父方の祖父母は三鷹市で同居だったので私にとって「田舎」と言えば中野区にある母方の祖父母の家でした。なので、童謡「ふるさと」にあるような山や川のイメージは全くありません。しかも後々大田区に引っ越したので、もはや「田舎」という言葉も「違うな～」と思うほど。小学生の頃などに同級生が「田舎」で川遊びなどをした、などと聞くと羨ましく思ったものです。

でも大人になって思ったのですが、毎年お盆の時期にテレビなどで「○○高速道路は○○km渋滞」「新幹線乗車率○○%」などの報道を見ると「親戚みんな東京で良かったな」なんて考えてしまします。小さい頃は遊ぶことを考えましたが、今は金銭的なことが頭に浮かんでしまう・・・大人ってそんなもの？

### ☆編集後記☆

8月になり暦の上ではすでに秋を迎えていますが、昼間はまだ暑い日が続きます。私はあまり夏バテとは縁がありませんが、皆様気をつけてお過ごしください。

（野沢通信担当：根津・下村）

奉優会

社会福祉法人奉優会 テイホーム野沢

154-0003

東京都世田谷区野沢 1-35-8

アクティ三軒茶屋 8棟一階

電話 03-5431-6865

Blog <http://ameblo.jp/nozawaday/>

HP <http://nozawa.foryou.or.jp>